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Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e dez, na sala 

de reuniões do Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, 

Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas 

em primeira convocação devido a insuficiência de quorum, às quatorze e 

trinta em segunda convocação, iniciou-se a reunião do Conselho Estadual 

do FUNDEB. Estiveram presentes, conforme lista de presença em anexo 

os(as) seguintes Conselheiros (as): Regina Lucia Ferraz Torres ( Suplente 

– UNDIME ),  (Tatiana Nanci da Maia ( Suplente – CNTE ), Antonio Nunes 

Machado ( Suplente – Poder Executivo Estadual ) Edílson Aparecido de 

Paula ( Titular – CNTE ), Rosemary Escabio ( Titular – SEFA ), Celso Luiz 

Amaral( Suplente – SEFA ), Ismar Cruz Slompo ( Titular – FEPAMEF), Urçula 

Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF), Osmar Alves Baptista Junior ( Suplente 

SEED ). O Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula faz a 

abertura da reunião dá as boas vindas a todos os presentes informando a 

pauta do dia: 1)Informes  , 2) Análise da Prestação de Contas FUNDEB – 

Janeiro a Julho 2010. Em seguida solicitou que a secretária Márcia Linke 

Rocha fizesse a leitura da ata da reunião anterior. Feita a leitura, com 

as devidas adequações, a mesma foi aprovada e assinada. Iniciado o 

assunto 1 da pauta que são os informes, o Conselheiro Presidente Edílson 

Aparecido de Paula informa aos conselheiros presentes dos ofícios 

enviados por este conselho a Secretária de Educação, Yvelise Arco Verde, 

que são os seguintes : Ofício n. 05/2010 – demonstração de insatisfação 

deste conselho na resposta do Senhor Altevir Rocha de Andrade, diretor 

geral da SEED – Secretaria de Estado da Educação na disponibilização de 

recursos para participação dos conselheiros no fórum, Ofício n. 06/2010 - 

solicita maiores informações e justificativa sobre o aumento do 

percentual da folha de pagamento do FUNDEB e Ofício n. 07/2010 - solicita 

esclarecimento sobre a rubrica, contribuição aos municípios. Esclarece 

também que está pendente de confecção e protocolo o Ofício n. 04/2010 - 

Dúvidas sobre o déficit orçamentário / Empenhos e dinheiro em caixa, que 

será redigido pelo Conselheiro relator Aron Magno Dangui. Passada a 

palavra ao conselheiro suplente Osmar Alves Baptista Junior, que 

apresenta duas tabelas do GFS – SEED ) Grupo Financeiro Setorial nas 

quais constam duas posições : Posição Inicial e Remanejamento ( despesas 

Folhas Agosto – sem encargos patronais ),e que estão anexadas a esta ata, 



informa ainda que o profissional vem alocado por projeto / atividade 

conforme vínculo. Diz ainda que estão trabalhando para que haja 

equilíbrio orçamentário e financeiro e que os quais cubram todas as 

despesas já programadas e as que ainda por ventura virão. Com a palavra a 

Conselheira Rosemary Escabio lembra que o financeiro precisa prever 

gastos adicionais pois teremos até o final do ano, 13º salário, 1/3 de 

férias/ obras, promoções e progressões. Com a palavra o Conselheiro 

Presidente Edílson Aparecido de Paula faz uma colocação quanto ao assunto 

“Obras”. Diz acreditar que nessa questão cabe uma discussão jurídica, 

pois a obra nem ainda iniciada neste ano é necessário disponibilizar 

verbas para sua finalização que seria concluída na próxima gestão. Ainda 

neste assunto fica acordado deste conselho encaminhar um ofício a 

secretária da educação Sra Yvelise Arco Verde, questionando quais 

critérios usados como prioridade para a execução de obras. Continuando 

com a palavra Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula, agradece 

a todos pela presença e colaboração, colocando já em pauta para a próxima 

reunião, a discussão jurídica sobre obras e a análise da prestação de 

contas referente o mês de julho e agosto de 2010. Terminados os assuntos, 

o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido do Paula pergunta se algum 

conselheiro tem mais alguma colocação e encerra a reunião, lembrando que 

para a próxima reunião do Conselho, todos os conselheiros serão 

consultados previamente para definição de uma nova data ou se irá 

permanecer a pré-agendada. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke 

Rocha, secretária executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, 

após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 

 

 


